

Bereichsleiterin falsch zitiert

Leider sind uns im Artikel über das Jubiläum der Kita Domino, der am Dienstag in unserer Zeitung erschienen ist, zwei Fehler unterlaufen. Irene Reiser ist nicht die Leiterin der Kita, sondern vielmehr die Bereichsleitung der Wedemärker Kindergärten der Lebenshilfe Langenhagen-Wedemark. Außerdem hat Reiser in ihrer Rede nicht die Begriffe „krank oder gesund“ verwendet, sondern gesagt: „Im Kindergarten Domino leben wir Inklusion. Wir sind ein Kindergarten für alle Kinder, ob behindert oder nicht behindert, arm oder reich ...“ Wir bitten, die Fehler zu entschuldigen. kra

